

Lauftreffleiter geht baden ...

05. Juli 2008

ein Erlebnisbericht von Harald Kienzle

Während sich zur selben Zeit viele mutige Läufer des Lauftreffs in Welzheim erstmals beim Triathlon auf fremdem Terrain bewegten, stürzte ich mich in Mengen-Zielfingen in die Fluten. Verdanken durfte ich diese Erfahrung meiner Tochter Hanna, die es sich wie schon in den Vorjahren nicht nehmen ließ, beim Freiwasserschwimmen über 2 km teilzunehmen. Etwas leichtsinnig sagte ich für das diesjährige 1 km Jedermann-Schwimmen zu.



Bei wunderschönem Wetter und angenehmen Wassertemperaturen nahm ich die Herausforderung an. Gut vorbereitet und in unverkennbarem Bruststil jagte ich die kraulende Konkurrenz vor mir her. Abgesehen von ein paar Fischen und das im Uferbereich mehr als reichlich vorhandene Seegras war dies eine neue und spannende Erfahrung für ein Landei wie mich.

Immerhin durfte ich eine Urkunde mit Platz 2 in der AK M 40 (22,52 min) mit nach Hause nehmen – das habe ich in nunmehr fast 20 Läuferjahren noch nicht geschafft

Hanna und Harald vor dem Start



Hanna und Harald beim Wasserstart



Geschafft!



Begegnung der besonderen Art